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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 19 

令和 ４年 ８月 ２５日 

午前・午後 ２時 ５５分    

議会名 令和４年 第５回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 16番     鈴木 靖宏 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

 

1. 指定管理者制度について 

（1） 指定管理者制度の目的

について 

 

 

 

（2） 指定管理者選定の手法

について 

 

 

（3） 各指定管理施設の運営

状況について 

 

 

（4） 指定管理施設への苦情

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 「住民サービスを向上させるともに、経費の削

減等を図ること」と記載があるが、「経費の削減

等」とは、具体的に何を指すのか聞きたい 

② 経費の削減等の効果について聞きたい 

 

① 公募、指名の区別選定理由について聞きたい 

② 指定期間「３年間」と「５年間」とあるが、期

間指定の根拠について聞きたい。 

 

① 指定管理施設数と指定管理者数について聞きた

い 

② 各指定管理施設の運営管理方法について聞きた

い 

① 市民からの苦情通報は、年間どのくらい寄せら

れているのか聞きたい。 

② 苦情の具体的内容について聞きたい。 

③ 佐野市運動公園の管理運営について苦情があ

り、そのうち何件か調査依頼が来ているが、当

該施設の指導はどのように実施しているのか聞

きたい。 
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（5） これからの指定管理者

制度の在り方について 

 

 

 

 

 

（6） 新たに国際クリケット

場を含む施設の指定管

理者制度について 

 

 

2. 学校給食について 

（1） 給食費の公会計につい

て 

 

 

（2） 給食センターの業務委

託について 

 

 

 

 

（3） 「市産市消」を推進す

る米飯給食提供について 

④ 市長は県議時代に佐野市運動公園の運営会社の

顧問に就任していたとの情報があるが、事実関

係について聞きたい。 

 

① 公共施設が老朽化していく状況を鑑み、建替え

更新や長寿命化等が考えられる。ＰＰＰ（官民

連携）の手法を用いて、公共施設の運営を考え

る時期。今後も指定管理者制度運営をしていく

のか、施設によっては、新しい考え方を用いる

のか、考え方を聞きたい。 

 

① 国際クリケット場を含め、指定管理者制度を導

入していない施設について、指定管理者制度を

用いて運営することを要望するが、当局の考え

方を聞きたい。 

 

 

① 公会計扱いになり、給食費の収納状況について

聞きたい 

② 学校長や教職員の評価について聞きたい。 

 

① 業務委託による施設運営の効果について聞きた

い。 

② これからの考え方として、業務委託から指定管

理者制度の検討もするべきと考えるが、当局の

考え方について聞きたい。 

 

① ８・９月の献立表（南部学校給食センター分）

を確認すると、２２回の給食回数の内訳は、「米

飯（ごはん）」が１３回（59％）、「パン」が９回

（41％）の状況です。食育を推進する佐野市と

しては、地産地消はもとより、「市産市消」を推

進するべきであります。佐野産の「おいしいコ

シヒカリ」の提供を提案しますが、当局の考え

方を聞きたい。 

 

 

 

 


